

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 21 УПРАВЛЕНИЕ

(ГОСУДАРСТВО И ОБЩЕСТВО)

№ 4 • 2016 • ОКТЯБРЬ — ДЕКАБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Теория и методология управления

- Лиханов А.С., Петрунин Ю.Ю., Пурлик В.М.* В поисках системного взгляда на сбалансированную систему показателей 3
- Нежина Т.Г., Гомбожапова Б.С., Павловская С.В.* Методы оценки открытости и прозрачности социально ориентированных некоммерческих организаций в России 13

Антикризисное управление

- Бобылева А.З.* Результаты реализации стабилизационных и антикризисных мер в России в 1990–2015 гг.: обзор основных индикаторов . . 43
- Жаворонкова Е.Н.* Оценка эффективности антикризисных мер государства по поддержке автомобилестроения 62
- Львова О.А.* Антикризисный потенциал банкротства 79

Из истории управления

- Александров Г.В.* Индейцы, голландцы, англичане: колониальная экспансия европейцев и коренное население Америки в начале XVII в. Причины Пекотской войны 105
- Борщевский Г.А.* Сравнительный анализ центральных органов государственного управления СССР и РСФСР в середине 1980-х гг. . . . 127

Государственное управление за рубежом

- Пронкин С.В.* Уэльс: долгий путь к девальюции 155

Стратегические коммуникации

- Хазин А.Л., Богданов С.В.* Коммуникативные инструменты решения международных проблем в деятельности конгрессов Священного Союза 169

Указатель статей и материалов, опубликованных в журнале в 2016 г. . . 215

CONTENTS

Theory and management methodology

- Likhanov A.S., Petrunin Y.Y., Purlik V.M.* Finding a system view of the balanced scorecard. 3
- Nezhina T.G., Gombozhapova B.S., Pavlova S.V.* Methods of the Evaluation of Openness and Transparency in Socially Oriented Noncommercial Organizations in Russia 13

Crisis management

- Bobyleva A.Z.* The results of the implementation of the stabilization and anti-crisis measures in Russia in 1990–2015 gg.: overview of the main indicators 43
- Zhavoronkova E.N.* An analysis of the effectiveness of anti-crisis government measures to support the automotive industry. 62
- Lvova O.A.* The anti-crisis potential bankruptcy 79

From management history

- Aleksandrov G.V.* The Indians, the Dutch, the British: the colonial expansion of European and Native Americans in the early XVII century. Reasons Pequot War 105
- Borshchevskiy G.A.* Comparative analysis of the central bodies of state administration of the USSR and RSFSR in the mid-1980s. 127

Public administration abroad

- Pronkin S.V.* Wales: a long way towards devolution 155

Strategic communications

- Khazin A.L., Bogdanov S.V.* Communication tools of solving international problems in the activities of the congresses of the Holy Alliance 169
- Index of articles and materials, published in the journal in 2016 g.* 215